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司会：中山恵美子ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

八戸中央ＲＣ　上野実穂様

　こんばんは。昨日、中央ＲＣのクリスマ

ス夜間例会がありました。昼、横町さんか

ら遅れてくるのでそれまで君は君で参加し

ておいてくれ、と言われました。訳が分からないの

ですけど北さんの夜間例会は楽しそうなので喜んで

参加させていただきました。今日はよろしくお願い

します。

	 平野　薫会長

　先ほど源新育子会員から周年のときのス

ナップ写真を１枚いただきました。浅石紘

爾大先輩と一緒の写真でした。やっぱりプ

ロのカメラマンはすごいなと、鮮明でいい表情で

写っていて良い写真でした。

　今日は急遽、師走例会に参加いただきまして誠に

ありがとうございます。本来であればクリスマス家

族例会で子供達もたくさん来て楽しいひと時を過ご

すはずでしたけれども、このような状況ですので致

し方ないのかなと思っております。それでもいつも

どおり親睦委員会でいろいろな企画を考えているよ

うですので、今日は皆さん、楽しんで行っていただ

きたいなと思っております。

　年末と言えば年末ジャンボ宝くじで、今月の25日

が最終となっております。この間、ロータリーの友

を読んでいたら、「卓話の泉」に宝くじについてみ

ずほ銀行の千束町支店長さんが載っていました。

　「『宝くじ』とは、日本独自の呼び名です。終戦直

後、１枚10円ほどで売られていた宝くじは、織物や

缶詰などが商品でした。物資が不足する中で、宝物

のような品々が当たるくじ、ということで名付けら

れたようです。」「『ジャンボ宝くじ』では、1999年

から１等賞金が１億円を超え、2018年度の当せん本

数から高額当せん者誕生ペースを計算すると、１億

円以上の当せん者が30時間ごとに１人、100万円以

上は34分に１人誕生していることになります。」今

日の例会で少なくとも３人の方が100万円以上の当

せんしたことになります。宝くじの売上金の内訳

は、半分が当せん金、１割が広告などの経費で、残

りの４割が地方自治体に納められていて幅広く公共

事業に使われているということです。ですから地元

で買わなければダメなんだなと思いました。私は今

年、仙台で買いまして八戸では買っていないんです

けれど、いつもは東京で買っていました。

　2017年度の売上金が7866億円で時効となった当せ

ん金は127億円で、その中で４億円が１本、１億円

以上が７本もあったようです。この中にも忘れてい

た人がいるかもしれません。当せん確認と換金はこ

まめに行ってくださいと書いてありました。

　私も仙台で10枚だけ買いました。前後賞10億円、

もし当たったら台湾国際大会に、それもハワイ経

由、ビジネスクラスで全員ご招待します。次の例会

の時に発表したいと思いますので皆さん楽しみに

待っていてください。
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	 小林弘文幹事

◎八戸聖ウルスラ学院理事長より北奥羽中学

校英語スピーチコンテスト後援のお礼状

◎�国際ロータリー日本事務局より年末年始

休業および在宅勤務のお知らせ

　　　　　休業　12月29日㈫～１月３日㈰

　　　　　在宅勤務　１月４日㈪～�29日㈮

	 小金平育男会員

八戸中央ＲＣ
上野実穂様：�本日、宜しくお願いいた

します。

八戸北ＲＣ
小向龍悦会員：

奥寺良之会員：本日は楽しみましょう。

大崎光明会員：コロナ禍の一年、お世話になり

ました。来年も宜しくお願いします。

久保隆明会員：今日は楽しく飲みましょう。

千葉清彦会員：コロナをぶっとばそう！

小金平育男会員：来年もよろしく！

吉田悦子会員：来年も宜しくお願いします。

佐々木則夫会員：今年もお世話になりました。

来年も宜しくお願いします。

澤口忠彦会員：今夜ハ宜シク。

山内一晃会員：今年も大変お世話になりました。

来年もよろしくお願いします。

三上大介会員：来年もよろしくお願いいたします。

　　本日の出席率� 63.2％　　

　　前々回の修正出席率� 66.7％　　

点鐘

	 佐々木則夫会員

　年男ということで乾杯のご指名を受けました。60

歳になってしまいました。この間、知ったんですけ

ど60歳は厄年だそうで、皆さんがマスクをしている

のは私の厄年のせいかなと反省しております。とい

うわけで今年は大変な年でしたけど、来る年が良い

年でありますように、皆さん声高らかにご唱和くだ

さい。乾杯。

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 親睦委員会
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 乾　杯


